

Artikel vom 09.11.2020

## Vereinsförderung



### **Höhere Förderung für die Vereinsjugendarbeit**

Die CSU-Kreistagsfraktion möchte die Jugendarbeit unserer Vereine weiter Unterstützen.

Die Vereine in unserem Landkreis leisten mit ihrer Jugendarbeit einen wichtigen Beitrag dazu, junge Menschen zu fördern, zu integrieren und für ehrenamtliches Engagement zu motivieren.

Der finanzielle Ausfall durch die Einschränkungen während der Corona-Krise stellt für unsere Vereine derzeit erhebliche Belastungen dar. Denn Sport- und Kulturveranstaltungen und damit verbundene Erlöse bilden wesentliche Einnahmequellen, um fortlaufende Kosten wie zum Beispiel Strom-, Gas- und Wasserrechnungen oder auch Darlehen für Vereinsstätten und andere Einrichtungen bedienen zu können.

Der Landkreis unterstützt seit 1993 auf Initiative der CSU-Fraktion im Rahmen der freiwilligen Jugendförderung die sportlichen und kulturellen Vereine im Landkreis Aschaffenburg.

Um die Vereine des Landkreises Aschaffenburg in der derzeitigen Situation stärker zu unterstützen und ihr besonderes Engagement anzuerkennen, stellt die CSU-Kreistagsfraktion den Antrag, die Förderung der Jugendarbeit in Vereinen von bislang 6,50 Euro auf 8,00 Euro (pro Mitglied bis 27

Jahre) anzuheben.

CSU Kreistagsfraktion